

BEZIRK 12

Blau - weiße Floßfahrt der Fehntjer - Knappen



In der - gefühlt viel zu langen - Sommerpause machten die Mitglieder der Fehntjer-Knappen eine Floßfahrt auf der Sager-Ems. 24 Knappen gingen um 14 Uhr an Bord. Nach einer kurzen Einweisung stachen die Schalke- Fans "in See". Der Festausschuss hatte vor der Fahrt nicht nur das Floßtretboot blauweiß geschmückt, sondern auch für reichlich Proviant gesorgt. Während der Fahrt wurde abwechselnd in die Pedale getreten und die Sonne genossen. Der aufkommende Durst wurde mit frischem Veltins gelöscht. Nach der 5-stündigen Fahrt kehrten die Fehntjer zu ihrem Heimathafen zurück. Da so eine Floßfahrt nicht nur lustig ist sondern auch hungrig macht, wartete im Hafenrestaurant ein warmes Büfett auf die Flußpiraten. Nach dem Essen saßen die Fehntjer- Knappen noch lange zusammen und ließen den Tag gemütlich ausklingen. Blauweiße Grüße *Detlef Weerts*